
 

 

 

 

 

 

 

 

                                                                                

 

 

    

                                                                      

     11/27 一般質問中の秋葉                                                                  
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↑web 

FB 等裏面  

★医療的ケア児等への支援  

★小児救急電話相談の対応時間の拡大  

★救急搬送一斉照会システムの試行導入 

★自然環境保育の認証制度を創設  

など、数えきれない。もちろん課題はまだありま

すが、秋葉は今後にも強く期待しています。  

  他にも、昨年８月も含めてこの４年間に２度、

県立八千代広域公園（萱田側）に関する説明会を

市内で開催してくれましたし、昨年 12/13にはよう

やく、県道八千代台花輪線の西オーガスタ入口交

差点に右折レーンが完成しました。この右折レー

ン設置により、八千代市から千葉市・習志野市・  

 

意見書案採決： 12 月 11 日  秋葉  自民党  公明党  

 企業・団体献金の全面禁止  〇  × × 

 従来の健康保険証廃止撤回  〇  × × 

 

★第 37 回  秋葉就一の県政報告＆対話会★  

・日時：３月３０日（日）午後２時～４時（受付開始：1 時 45 分） 

・場所：勝田台会館  第３会議室（勝田台駅南口から駅を背に直進

約 150M、交番の左側から入る。勝田台２－５－１）、参加費無料  

ZOOM 参加の方は前日までに上記メールアドレスへ要予約  

 

住み続けたいと思える千葉県に（八千代市から

 

  熊谷俊人（くまがい  としひと）さんが 2021

年３月の県知事選挙での圧倒的な得票で千葉

県知事に就任してから約４年が経過しました。

熊谷県政の４年間の実績を振り返ると、  

★東葉高速問題で国土交通省に要望書提出  

★現場主義で就任後１年半で県内全市町村

を訪問（八千代市訪問時は秋葉も同行）  

★金属スクラップヤード等条例を制定 

★多様性尊重条例を制定  

★犯罪被害者支援見舞金制度創設  

★第３子以降の学校給食費の無償化  

★公用車にＥＶ車などの導入目標設定  

★電動車を多く保有するトヨタ・日産との災

害時協力等の包括連携協定を締結 

★初期投資不要のＰＰＡによる太陽光発電

パネルと蓄電池の県有施設への設置促進 

★コロナ時の飲食店協力金申請に関して、受

付開始時期の前倒しと一部簡素化  

★コロナ時に児童生徒の黙食を一部緩和  

★スポーツ行政を教委から知事部局に移管  

熊谷県政の４年間を高く評価  

１月２８日に埼玉県八潮市で発生した流域下水道管の老朽

化が原因と見られる道路陥没事故を受け、秋葉は千葉県県土整

備部に対し、県内の流域下水道管の老朽化状況及び周りの空洞

の有無の緊急かつ徹底した調査・検査を強く要望しました。  

武石ＩＣ等へ向か

う方々にとっての

渋滞要因が１つ解

消しました。左の写

真が右折レーン  

http://shuichi.akiba.coocan.jp/

